

OLIMPISMO ➔ Dos preguntas, una vinculante a seis comarcas, decidirán si hay candidatura a los Juegos de 2030

El 24 de julio, consulta en el Pirineo

Lluís Carles Pérez Barcelona

↳ La Generalitat de Catalunya ha convocado para el 24 de julio una doble consulta en el Pirineo para decidir si presenta candidatura a los Juegos de invierno de 2030. Históricamente, el Comité Olímpico Internacional (COI) tiene tirria a estos referendos, pero el Govern “quiere buscar el máximo consenso con la ciudadanía del Pirineo” antes de oficializar su propuesta.

“¿El Gobierno de la Generalitat tiene que presentar la candidatura para los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Invierno 2030?” será la pregunta vinculante para las seis comarcas llamadas a las urnas: La Vall d’Aran, L’Alta Ribagorça, El Pallars Jussà, El Pallars Sobirà, L’Alt Urgell y La Cerdanya.

“¿Tu comarca tiene que involucrarse en el proyecto vinculado a los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de 2030?” será la otra pregunta, destinada a tres comarcas, El Berguedà, El Ripollès y El Solsonès, cuyos resultados en este caso se leerán por separado.

La consulta será presencial y podrán votar los mayores de 16



Pere Aragonés, presidente de la Generalitat de Catalunya

FOTO: EFE

años que lleven empadronados en la zona al menos un año. No estará permitido el voto telemático ni por correo ni anticipado.

Máximo consenso

“El modelo de participación tiene como objetivo buscar el máximo consenso con la ciudadanía del Pirineo. El Govern considera que siempre hay que confiar en las urnas,

que la gente vote no nos tiene que dar miedo”, afirmó la consellera de Acció Exterior, Victòria Alsina, que presentó en rueda de prensa la consulta junto a la consellera de Presidència, Laura Vilagrà. El Ejecutivo catalán ya ha informado del referéndum al Comité Olímpico Español. “El COE respeta la decisión”, apuntó Vilagrà.

■ LAS PREGUNTAS

1ª: A seis comarcas

“¿El Gobierno de la Generalitat tiene que presentar la candidatura para los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Invierno 2030?”

2ª: A tres comarcas

“¿Tu comarca tiene que involucrarse en el proyecto vinculado a los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de 2030?”

La decisión de consultar al Pirineo llega después de que la Generalitat, el Gobierno español y el COE validaran la semana pasada “la propuesta presentada, debatida y acordada por la Comisión Técnica a la espera de que se sume el Gobierno de Aragón”, que se desmarcó alegando desequilibrios en el peso deportivo respecto a Catalunya ●